

Referenten
im MEZ Berlin

Harri Grünberg



Mitglied im Vorstand des Trägervereins von "Aufstehen"

Geboren am 14. Januar 1951 in Feldafing, Außenstelle des Lagers Förenwald bei München für jüdische Überlebende des Holocaust. Auswanderung nach Brasilien, Venezuela. Emigration nach Israel. In Israel wohnhaft im linkssozialistischen Kibbutz Mishmar HaEmek

- 1961 Mitglied in der linkssozialistischen zionistischen Jugend und Kinderorganisation Shomer Hazair (Junge Wächter) in Caracas Venezuela
- 1973 Mitglied der linkssozialistischen israelischen Organisation Matzpen eine jüdisch arabisch palästinensische Organisation
- Gründungsmitglied der Grünen in Frankfurt Main
- Mitglied der ökosozialistischen Strömung innerhalb der Grünen

- 1990 Gründungsmitglied der Linken Liste PDS in Hessen
- Von 1990 bis 1998 vom Landesparteitag gewählter Landesgeschäftsführer der PDS und Wahlkampfleiter in Hessen
- 1998 – 2002 Mitarbeiter der PDS Fraktion im Deutschen Bundestag
- Seit 2000 Aktives Mitglied bei Cuba Si
- Seit 2005 Mitarbeiter des Bundestagsabgeordneten Wolfgang Gehrcke zuständig für Nahost und Lateinamerika
- Seit 2011 Vorsitzender des Netzwerk Kuba, Dachorganisation von über 43 Kuba Solidaritätsgruppen in Deutschland
- Seit 2012 Vertreter von Cuba-Si im Bundesausschuss
- Bis 2021 Mitglied im Bundesvorstand der Partei DIE LINKE
- 2022 Austritt aus der Partei DIE LINKE

- [Diese Seite drucken](#)
- [Diese Seite als PDF Dokument](#)

Veranstaltungen mit Harri Grünberg

Abendveranstaltung

Freitag, 13.12.2024

Referent: [Harri Grünberg](#)

[Ist der Weg Israels in einen rassistischen Apartheidstaat noch aufhaltbar?](#)

Uhrzeit: 19:00–21:00

Die israelische Regierung unter Benjamin Netanjahu hat den Angriff der Hamas und weiterer palästinensischer Organisationen zum Anlass genommen in einer beispiellosen Orgie der Gewalt den Gazastreifen aus einem „offenen Gefängnis“ in einen offenen Friedhof zu verwandeln.

[Details Ist der Weg Israels in einen rassistischen Apartheidstaat noch aufhaltbar?](#)

Abendveranstaltung

Freitag, 02.02.2024

Referenten: [Harri Grünberg](#), [Alexander King](#)

[Die neue Partei – eine Alternative für Linke?](#)

Uhrzeit: 19:00–21:00

Mit der Ankündigung von Sahra Wagenknecht und neun weiteren Bundestagsabgeordneten im Januar 2024 eine neue Partei gründen zu wollen, ist die Spaltung der Partei DIE LINKE Realität.

[Details Die neue Partei – eine Alternative für Linke?](#)

Abendveranstaltung

Freitag, 09.09.2022

Referenten: [Harri Grünberg](#), [Ralf Krämer](#)

[Wie weiter – mit der Linken?](#)

Uhrzeit: 19:00–21:00

Nach einer Serie von Wahlniederlagen, anhaltendem Mitgliederschwund und tiefer Zerstrittenheit über den künftigen Kurs sollte vom Erfurter Parteitag der Linkspartei Ende Juni das Signal für einen Neuanfang ausgehen.

[Details Wie weiter – mit der Linken?](#)

Abendveranstaltung

Freitag, 06.05.2022

Referent: [Harri Grünberg](#)

Der Krieg in der Ukraine und der globale Süden

Uhrzeit: 19:00–21:00

Der Angriff Russlands auf die Ukraine hat in den Staaten der Atlantischen Allianz für Empörung und zur Verhängung harter Sanktionen gegenüber Russland gesorgt. Ziel ist es, dessen Wirtschaftskraft nachhaltig zu schwächen.

Details Der Krieg in der Ukraine und der globale Süden

Abendveranstaltung

Freitag, 15.03.2019

Referent: [Harri Grünberg](#)

Venezuela und Nicaragua im Fadenkreuz des Imperialismus

Uhrzeit: 19:00–21:00

Der Druck der USA auf Venezuela aber auch auf Nicaragua wird täglich stärker. Der Imperialismus in seiner primitivsten Form ist zurück.

[Details Venezuela und Nicaragua im Fadenkreuz des Imperialismus](#)

Abendveranstaltung

Freitag, 19.05.2017

Referent: [Harri Grünberg](#)

[Donald Trump und die Linke](#)

Uhrzeit: 19:00–21:00

[Details Donald Trump und die Linke](#)

Abendveranstaltung

Montag, 15.12.2014

Referenten: [Alberto Berbes](#), [Harri Grünberg](#)

Wird Kuba kapitalistisch?

Uhrzeit: 19:00–21:00

Auf Kuba finden einschneidende Veränderungen statt. So sind jetzt die Gründungen privater Unternehmungen möglich, ein Freihafen mit angebundener Freihandelszone befindet sich in der Errichtung (das Projekt Mariel) und ausländisches Kapital kann heute auf Kuba investieren und zu 100 Prozent Eigentum erwerben.

Details Wird Kuba kapitalistisch?

Abendveranstaltung

Donnerstag, 18.09.2014

Referent: [Harri Grünberg](#)

Gaza - Krieg ohne Ende?

Uhrzeit: 19:00–21:00

Seit Jahren wird der Gazastreifen von Israel blockiert. Seit Jahren führt diese Situation zu Kämpfen

zwischen der palästinensischen Hamas und der israelischen Armee.

[Details Gaza - Krieg ohne Ende?](#)